

Pensé et Développé par l'être vivant fait, de chair, d'os, de sang, d'intelligence, qui respire, en esprit et conscience, porteur de l'appellation "Stéphane la traversée des sens"

NOTRE REPRÉSENTATIVITÉ

D.I.E.U. en vérité et la représentation de soi-même à travers D.I.E.U. valeur de loi

SOMMAIRE

- Page 0 :
- PAGE TITRE, SOMMAIRE (page actuel)
- Page 1 :
- PRÉAMBULE
- Page 2 :
- ÊTRE LE REPRÉSENTANT DE SOI-MÊME
- Page 3 :
- DIEU·ET·MON·DROIT
- Page 4 :
- LE VOLUME PYRAMIDAL
- Page 5 :
- L'HYPOCRISIE DES PERSONNES
- Page 6 :
- LA CLEF POUR SORTIR

7 aujourd'hui c'est repos

8 est l'infinité, donc difficile de l'écrire sur une seule page ;)

ET

9 est le recommencement, franchement une fois ça me suffit, je n'ai pas envie de repasser les étapes actuelles, restons en être humain une bonne fois pour toutes ! Bien dans l'être...

SIGNATURE / DATE :

Pensé et Développé par l'être vivant fait, de chair, d'os, de sang, d'intelligence, qui respire, en esprit et conscience, porteur de l'appellation "Stéphane la traversée des sens"

PRÉAMBULE

Avant tout, je vous notifie que je suis un être vivant fait, de chair, d'os, de sang, d'intelligence, qui respire, sain d'esprit et en conscience, capable de raisonner en toute RÁtionalité et RÉalité.

Je vous notifie que je m'exprime de par l'écriture en français et de ce qui découle de son origine.

Veillez être notifié et indulgent que je ne sais pas la total étendu de la langue française et de ses origines, mais que je m'efforce de l'utiliser au plus proche de sa vérité.

Je vous notifie que je ne fais pas dans la croyance, seule la vérité compte.

Je vous notifie que tous les écrits de ce complet et présent document, sont à effets passer, présent, et ce jusqu'à la fin de l'existence, de la réalité.

Ce document a pour finalité et objectif d'apporter une preuve de l'existence d'une porte de sortie vers un monde en être humain, un monde de partage et de respect de chacun, au même niveau.

Surtout laissez votre ego de côté, car celui-ci n'est souvent pas objectif et fait appel à un sens instable (égoïsme), qui n'est pas dans la rationalité, soyez en esprit ouvert et dans la volonté d'apprendre.

Je vous notifie que ce document n'est pas un passe-droit à la "connerie" et qu'il sert seulement à se défendre face aux menaces et à mieux comprendre son environnement.

Une "loi" est une condition à, donc dans le cadre de l'univers cela peut être représenté par la force gravitationnelle, exemple : si l'on veut sauter, ce sera seulement selon la force gravitationnelle (qui est une loi intrinsèque de l'univers) ; donc les "lois universelles" sont le regroupement de chaque loi de l'univers comme conduite de vie et de logique, ce qui évite à toute civilisation d'avoir à fabriquer des lois.

Prenez pour notice que sur toutes les pages suivantes jusqu'à la dernière, chaque paragraphe commençant avec "**Question**" sera une question à répondre dans un document externe à celui-ci en utilisant leur dénomination complète sous la forme suivante "Réponse [page]-[identifiant] :", exemple pour la première question "**Question 2-1** :" la réponse commencera par "Réponse 2-1 :" ; dans le cas contraire ce seront des notifications informatives à retenir.

SIGNATURE / DATE :

Pensé et Développé par l'être vivant fait, de chair, d'os, de sang, d'intelligence, qui respire, en esprit et conscience, porteur de l'appellation "Stéphane la traversée des sens"

ÊTRE LE REPRÉSENTANT DE SOI-MÊME

*Représentativité : ce qui est représenté, toute existence dans son "unicité" (définition mathématique) est représenté de par elle-même ou de par un représentant ; "ce qui est représentatif, caractère reconnu à une personne ou à un parti de représenter les intérêts des personnes qui les ont mandatés." (définition du dictionnaire).

Je vous notifie que je sais maintenant la représentativité et que je suis mon propre représentant, j'interdis et je refuse toute existence (vivante ou non) autre que l'univers et ses lois, à être mon représentant, j'annule et je refuse toute autorisation à pouvoir me représenter, que ce soit dans le passé, le présent et le futur.

Je vous notifie que je suis maintenant un être en conscience et que j'ai plein droit sur moi-même dans la mesure où je ne nuis à aucune existence autre que moi-même (ce qui est une évidence !).

Question 2-1 : Le fait d'être soi-même son représentant nous donne plein droit sur notre "unicité" (définition mathématique), nous sommes un et nous appartenons seulement au volume qui nous contient dans le sens où nous sommes intégralement en ce dit volume ?

Question 2-2 : Une existence quelle qu'elle soit (personne, force de l'ordre, juge, président, etc...) n'a aucun droit sur nous sans notre consentement ou dans le cas où elle ne nous contient pas, dans le sens où nous ne sommes pas intégralement en cette existence (en ce volume) ?

De par ma maman (mère), de par mon papa (père), je suis né et resté depuis, un être vivant doué d'esprit sain, rationnelle, dans la volonté de bien faire ; j'ai toujours utilisé la logique pour savoir mon environnement, on m'a souvent soumis à des règles incohérentes, mais c'est fini, je déclare qu'à partir de maintenant dans la présente de cet écrit, que je ne suis plus soumis, que seules les lois de l'univers son mon droit et mon devoir, le reste mes choix mes conséquences ; ne fait pas aux autres ce que tu ne voudrais pas que l'on te fasse, je ne veux pas que l'on m'oblige, je ne veux pas souffrir, je ne veux pas être seul, je veux manger selon ma faim chaque jour, je veux être soutenu/aidé, je veux vivre en paix, et sûrement bien d'autres volontés ; tout cela pour dire que je ne suis pas seulement un être vivant mais aussi un être d'esprit, d'émotions et d'amour, je ne suis pas là pour nuire, je veux rendre la liberté d'être vivant en pleine conscience de leurs actes à ceux qui la souhaitent, si des personnes ou autres existences ont besoin d'aide, je suis là pour eux, je fais comme je peux.

Question 2-3 : Tout ce qui est dans l'univers appartient à l'univers et aucune existence autre que l'univers ne peut se l'approprier et le marchander sans être en contradiction avec les lois universelles (un volume n'appartient à un autre volume parent que dans le cas où il est intégralement en lui et sera soumis aux lois du volume parent), qui par conséquent veux dire que tout ce qui est sur terre nous est partagés et ne doit pas se marchander, se vendre ?

Je vous notifie qu'à partir de maintenant je ferais de mon mieux pour ne plus marchander ce qui appartient à l'univers, de manière progressive et réfléchie.

Manger, boire et se mettre à l'abri sont nos droits les plus primitifs, il est de notre droit d'avoir accès à ces ressources librement et en partage.

Question 2-4 : Aucun acte de prise de marchandise ne sera considéré comme vole dans le cas où celui-ci est à fin de manger, boire ou survivre de quelque façon que ce soit et qu'il n'est pas pris de quelqu'un qui en aurait davantage besoin pour sa survie ?

SIGNATURE / DATE :

Pensé et Développé par l'être vivant fait, de chair, d'os, de sang, d'intelligence, qui respire, en esprit et conscience, porteur de l'appellation "Stéphane la traversée des sens"

DIEU·ET·MON·DROIT

DIEU : acronyme, Définir l'Image de ce qui Est Unifié, dans le sens où une image est la perception d'une existence, je définis ce qui est ou non, dans les deux cas je Définis toute existence (Image) qui Est dans l'Unicité (composée, d'atome(s) ou en pensée), DIEU est réalité, DIEU* est vérité, DIEU* ne se négocie pas, DIEU* est dans le verbe et le verbe est dans DIEU*, l'univers est un point c'est tout, DIEU·ET·MON·DROIT et on ne peut aucunement se mettre entre le Créateur et moi.

Je vous notifie avec ma plus grande certitude, savoir DIEU* en pleine conscience de mes actes, sain d'esprit, en rationalité et en réalité.

La logique est à toute réalité, dans l'univers l'une ne va pas sans l'autre, chaque existence à sa logique de fonctionnement, ses propriétés constantes.

De l'univers, de DIEU*, je sais une partie des constantes, notamment les calculs de PI, PHI, de surface, d'air ; 3.14 et 1.618 / 0.618 sont base dans la saisi en esprit de l'univers, mais également le carré² et le cube³; c'est la logique des volumes, ceci est infalsifiable, c'est une vérité qui existe avec ou sans moi et qui permet de voir en 3 dimensions (en 3 axes) communément nommés, devant / derrière, gauche / droite, bas / haut, le tout perceptible de par l'esprit (une dimension supplémentaire), pour conclure sur le fait que nous vivons dans une unicité de 4 dimensions avec des êtres vivants de même nature et dans une trinité, traduits par 144 000 et représentés par l'obélisque.

DIEU* de par la loi confère à toute équivalence les mêmes droits, par exemple un être vivant humain a les mêmes droits par rapport à un autre être vivant humain, ou autre exemple, deux cercles de tailles différentes auront la même circonférence de 3.14..., il est conféré à deux entités de même nature les mêmes propriétés (donc les mêmes droits).

Question 3-1 : DIEU* de par la loi ne donne aucunement le droit à un être vivant (une personne) de ce dire supérieur à moi dans les droits sans mon accord et ceci quel que soit son grade / niveau / fonction dans la société ?

Question 3-2 : DIEU* de par la loi ne donne aucunement le droit à un être vivant (une personne) le droit de m'enfermer ou de me contrôler sans mon accord, sauf condition de nuire aux autres gravement ?

Je vous notifie que je ne suis pas en accord et ne veux pas être enfermé ou contrôlé que ce soit dans le passer, le présent et le futur ; que je respecte tout être et que je n'ai pas l'intention de nuire aux autres.

Je suis moi-même mon représentant, alors laissé moi en paix, merci de respecter mon être incarné avec mon libre arbitre en pleine conscience, à tout le temps tout de suite pour la Gloire de la Vie Incarnée sur Terre.

SIGNATURE / DATE :

Pensé et Développé par l'être vivant fait, de chair, d'os, de sang, d'intelligence, qui respire, en esprit et conscience, porteur de l'appellation "Stéphane la traversée des sens"

LE VOLUME PYRAMIDAL

*Volume pyramidal : structure permettant d'avoir une base d'unités qui soutient chaque autre base d'unités plus petite au-dessus, jusqu'à obtenir qu'une seule unité (la pointe / le sommet).

La RÉPUBLIQUE FRANÇAISE sera nommée "système pyramidal" et "société pyramidale".

La société actuelle est faite de la définition d'un volume pyramidal, le plus grand nombre en bas et le plus petit en haut, donnant à chaque partie un pouvoir supérieur sur celles en dessous d'elle-même, c'est un contrôle de masse par hiérarchisation pyramidale (le système pyramidal).

Question 4-1 : Chaque partie de base du système pyramidal (de sa/ses sociétés) donne sa représentativité au sommet de ce système pyramidal, lui permettant de contrôler en masse la population française, sauf dans le cas de ceux qui se représentent eux-même à travers D.I.E.U. de par la loi, de par l'univers ou autre non consentement à cette forme de système ?

Dans ce système pyramidal, chaque partie a une société attiré de par le sommet, sauf la partie du bas, celle des personnes, qui ne sont finalement personne, seulement des objets représentés par le sommet et contrôlés par les différentes parties du système pyramidal, ils n'ont plus la capacité de l'esprit à percevoir et n'arrivent pas à savoir leur représentativité, donc le sommet la leur prend, s'ils la veulent ils n'ont qu'à la prendre.

J'entends beaucoup de personnes me dire "je n'ai pas le choix", mais si, on a toujours le choix, on a le choix et les conséquences qui vont avec, personne ne nous oblige à faire quoi que ce soit et nous devons accepter les conséquences de nos actes, ce que l'on fait ne concerne que soi-même et personne d'autre, alors arrêtons de se cacher derrière des soi-disant obligations, assumons nos actes et ses conséquences. Nous semons la haine, nous récoltons la haine ! (; après peut-être qu'avec un peu de chance elle ne poussera pas ;).

En tout cas peu importe l'étendue du système pyramidal, peu importe toutes les sociétés qui y sont rattachées, l'important est la loi de par D.I.E.U. de par l'univers et la représentativité, cette pyramide n'est qu'en esprit et non en matière que l'on peut toucher, je ne suis dans cette pyramide que si je m'y soumetts en esprit ; pour être plus clair, la pyramide est perceptible en matière par les personnes et tout autre fonction présente dans cette pyramide, mais sans l'esprit de chacun qui est donné à cette pyramide alors elle disparaît telle une pensée désuète (démodée).

Question 4-2 : Le système de vote dans une urne, sert à capter la représentativité des personnes votantes, ce qui confère au président et ses accompagnants le droit légal de les administrer, et que si les personnes n'en sont pas d'accord ils n'ont qu'à le faire savoir dans la connaissance de D.I.E.U. de par la loi ?

Question 4-3 : Qui ne dit mot consent, acceptant de vivre de par la société pyramidale et de ne plus être son propre représentant de par D.I.E.U. de par la loi, profitant du système de la société pyramidale, alors sont acceptées les règles du jeu (les lois de cette dite société) ?

SIGNATURE / DATE :

Pensé et Développé par l'être vivant fait, de chair, d'os, de sang, d'intelligence, qui respire, en esprit et conscience, porteur de l'appellation "Stéphane la traversée des sens"

L'HYPOCRISIE DES PERSONNES

Les personnes, des individus qui me paraissent maintenant très inhumains selon chacun, beaucoup veulent bien faire mais manque de savoir et finalement finissent par nuire à leur prochain, de par peur de perdre le peu qu'ils ont ou de par la stupidité de croire tout savoir.

Je ne vaudrais pas vraiment mieux qu'eux, je suis moi-même sujet à des difficultés face aux malheurs de ce monde, même celui à mes pieds, j'essaie d'aider mes proches quand ils me le demandent mais j'ai du mal à venir en aide aux autres, exemple avec des personnes vivant à la rue et espérant un geste de notre part pour pouvoir manger et boire.

Depuis tout petit j'ai fui ce monde de brut et je me suis renfermé pour me protéger, mais depuis peu j'essaie de sortir de cette habitude et de redevenir un être humain, la route est longue et j'espère venir en aide à mon prochain, qui le mérite sûrement plus que moi, ou tout autant.

L'hypocrisie des personnes dans le sens où ils sont capables de sortir par milliers pour leurs petits problèmes, ne pas pouvoir aller au restaurant, ne pas pouvoir revenir dans leur monde inhumain dans l'être, les petits tracassés du quotidien ; et ne font rien quand il s'agit de sauver les sans-abri, ceux qui meurent de faim / de froid, ceux qui ont de réels soucis de santé, les enfants en souffrances, les guerres qui servent le peuple Français, etc... ; la souffrance est grande mais non nous on peut pas aller au cinéma, c'est terrible !

J'espère que les personnes seront assez fortes pour évoluer vers la connaissance et non la matérialité, je fais partager le savoir, après c'est à vous de vouloir un monde meilleur, un monde sans esclavage, sans prostitution, sans haine, sans domination, où tous les êtres seraient égaux ; n'oubliez pas, Liberté / Égalité / Fraternité, ils ne mentent pas, c'est à nous de remettre ces valeurs à leur place.

Redevenez être humain et laissez tomber la personne que vous êtes, seuls les êtres comptent vraiment à nos yeux, car nous sommes ainsi, le reste c'est dans le partage et que personne ne manque de rien ; imaginez ce monde sans argent, qui est sur la base du don de soi, qui permet à chacun d'apporter son aide et de vivre en bonne santé sans contrainte vitale, manger / boire / s'abriter, qui sont essentiels à notre survie, alors arrêtons de vouloir y marchander !

Je tiens à remercier toutes celles et ceux qui font tout pour aider leurs prochains, sans volonté de marchander et qui veulent qu'une réelle chose, UN MONDE MEILLEUR EN ÊTRE HUMAIN !

Question 5-1 : Le but final de la société RÉPUBLIQUE FRANÇAISE ainsi que ses origines est d'amener les personnes à être en conscience, dans le savoir qui régit l'univers, pour qu'ils redeviennent en être humain et que les actions menées par cette dite société, servent à nous pousser vers une réflexion de soi, afin de comprendre notre représentation et les lois qui nous entourent dans l'art d'exister, procédant ainsi à une filtration par consentement de chacun, dans le sens où tout être ne consentant pas aux lois de l'univers est voué à l'extinction ?

SIGNATURE / DATE :

Pensé et Développé par l'être vivant fait, de chair, d'os, de sang, d'intelligence, qui respire, en esprit et conscience, porteur de l'appellation "Stéphane la traversée des sens"

LA CLEF POUR SORTIR

Toute ma vie j'ai eu conscience du malheur du monde et de mon impossibilité à pouvoir faire quelque chose à l'encontre, j'ai essayé de réfléchir à des solutions, mais elles étaient toutes impossibles de par l'égoïsme des personnes, j'ai essayé de faire de mon mieux pour ne jamais accuser sur simple jugement, car oui je juge les autres de par mon expérience personnelle, je ne le fais pas exprès et j'essaie de voir au-delà de ce jugement infondé ; je juge mais je ne condamne pas !

Je pense aujourd'hui avoir trouvé la clef pour délivrer ce malheur inhumain, nous devons arrêter de tout marchander et revenir à nos bases les plus sacrées, les lois universelles et la conscience des êtres vivants, soyons unis et vivants !

De mes simplistes connaissances, la pyramide de Khéops est la porte et le Sphinx son énigme : qui a quatre pattes le matin, deux à midi et trois le soir, la réponse est l'ohm / l'home (le tout) ; quatre dimensions (trois physiques et une de par l'esprit) ; l'énergie binaire (plus/moins, masculin/féminin) ; et la trinité, tout est perçu de par l'esprit dans son rapport de masse et sa valeur structurelle.

Pour que la question suivante soit en vérité, il faudra être dans la bienveillance, dans la compréhension de son espace, que tout être est un autre que soi et qu'il a les mêmes droits fondamentaux ? (ne nuire à aucun être vivant est une des grandes bases de la vie en communauté)

Question 6-1 : Le fait de redevenir être vivant humain en conscience, avec le nombre 144 000 traduisant la structure de l'univers, et en connaissance de la réponse à l'énigme du Sphinx et de D.I.E.U., permettra aux êtres vivants de sortir du système pyramidal et à long terme de vivre en société d'être humain ?

Merci de m'avoir lu et d'avoir pris le temps, je vous souhaite une belle vie à tous et soyons dans notre bonne phase, aidant notre prochain, merci par avance à la justice Française de prendre le temps de répondre aux questions de ce document et de nous accompagner en étude depuis certainement bien longtemps, je suis conscient de mettre en avant beaucoup de suppositions face au projet de la justice Française (du gouvernement), mais je veux y croire une bonne fois pour toutes, nous pouvons vivre sur une terre sans se faire la guerre...

Merci à tous ceux qui m'ont permis d'acquérir les connaissances suffisantes et à tous ceux qui m'ont aidé ou qui m'aideront.

Stéphane la traversée des sens, être de lumière en conscience et dans le désirs de bien faire.

SIGNATURE / DATE :